

Script de la vidéo déposée sur le site.

Chers élèves, chères familles, chers tous qui travaillez à Jean XXIII,

Ce début de Semaine Sainte correspond à la 5ème semaine sans cours en présentiel, et grâce aux divers retours d'élèves, de professeurs, de parents, nous avons une évaluation précise de ce que chacun vit.

De toute évidence chacun fait de son mieux, avec professionnalisme, avec conviction et surtout, avec espoir. Les professeurs sont aux côtés de leurs élèves via nos divers supports. La situation que nous vivons nous invite à revenir à l'essentiel, à savourer les moindres petits bonheurs de la vie; vous avez retrouvé le plaisir des jeux de société, des moments précieux ou vous préparez de bons petits plats en famille. Les liens avec vos proches se sont resserrés et c'est tant mieux. C'est ce que j'ai compris, chers élèves, aux travers des très beaux textes et œuvres que vous m'avez adressés, pour lesquels je vous remercie et qui expriment autant vos peurs que vos espoirs.

Certains d'entre vous évoquent ce silence subi, qui permet cependant de mieux entendre le chant des oiseaux lorsque l'on ouvre sa fenêtre le matin et qui vous interroge sur ce qui nous attend demain.

Demain sera beau, plus beau qu'aujourd'hui, assurément, et sans doute cette épreuve que nous vivons tous donnera lieu à une renaissance, à un nouveau regard sur la Vie, sur le Monde et sur la relation à l'Autre.

À ce jour nous ne savons pas à quelle date nous allons vous retrouver mais en tous cas ... nous devons nous préparer au retour à la normale...

Depuis l'annonce de M. BLANQUER le vendredi 2 avril nous savons que le Brevet des collèges sera organisé sur le mode du contrôle continu et c'est tant mieux, cela évitera un stress inutile qui aurait été difficile à gérer.

Nous ne connaissons pas à ce jour les modalités de ce brevet, cependant il est évoqué une prise en compte de l'assiduité en classe jusqu'au 4 juillet. Je ne m'inquiète pas pour cela, vous saurez faire, en montrant votre implication.

Nous cheminons vers Pâques, les vacances de Printemps vont démarrer. J'ai demandé à vos professeurs de vous fournir des guidances de façon à ce que vous conserviez le lien avec vos apprentissages. Je compte sur vous pour ne pas décrocher.

Cultivez-vous, lisez, et prenez bien soin de vous et de vos familles.

Je vous souhaite une belle fête de Pâques et vous dis « A bientôt »

Catherine GARVIN